

HÔTEL DE VILLE

1.—Soumise et lue une lettre de M. L.-N. Santerre, demandant l'usage de la salle municipale de St-Henri pour y donner une conférence, le 24 du courant.

Demande accordée aux conditions ordinaires.

2.—Soumis et lu un rapport de MM. Côté Bros & Burritt, certifié par M. L.-R. Montbriant et par le surintendant de l'Hôtel de Ville, établissant que, après épreuve faite des deux ascenseurs de l'hôtel de ville, ils ont constaté que le nouvel ascenseur avait été construit et l'ancien réparé conformément aux plans et devis de l'architecte.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que soit présenté au Conseil un rapport demandant que le trésorier soit autorisé à remettre auxdits MM. Côté Bros & Burritt le dépôt fait par eux en garantie de l'exécution de leur contrat, savoir \$1,300, comme le recommande l'architecte.

3.—*Résolu:* Que les travaux de réparations à l'hôtel de ville, confiés à M. Z. Lapierre, soient continués aux mêmes conditions que celles fixées par résolution adoptée par cette Commission, à son assemblée du 1er mars courant.

4.—Soumise et lue une lettre de la Fraternité des Peintres Décorateurs et Tapissiers d'Amérique renvoyée à cette Commission par le Conseil.

Déposée aux archives.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

5.—M. le surintendant des Impressions et de la Papeterie soumet l'état comparatif des prix portés aux soumissions adressées à la Commission pour l'impression des rapports annuels.

Résolu: De recommander au Conseil d'adjuger à M. A.-P. Pigeon le contrat pour l'impression des rapports annuels de 1908, suivant le cahier des charges préparé à cet effet, et au prix de sa soumission savoir, environ \$1,779.60.

6.—Soumises et lues des soumissions pour la fourniture et l'impression de 100,000 enveloppes octavo, (manilla) comme suit:

Compagnie d'Imprimerie Moderne.	\$165
La Cie d'Imprimerie Perrault.	175
Librairie Beauchemin.	175
La Cie de Publications Commerciales	192

Résolu: D'adjuger l'entreprise au plus bas soumissionnaire, savoir, à la Cie d'Imprimerie Moderne, au prix de \$165.

7.—Soumise une réquisition du service des Impressions et de la Papeterie pour impressions et papeterie, ainsi que pour instruments et articles de dessinateurs.

Résolu: D'approuver cette réquisition et d'autoriser le surintendant à acheter les articles y mentionnés.

BIBLIOTHÈQUE TECHNIQUE

8.—Son Honneur le Maire se présente devant la Commission au sujet de la position de bibliothécaire en chef, et exprime le désir de voir cette position échoir à M. L. de Montigny; et il demande si la Commission avait des raisons particulières pour congédier M. de Montigny.

M. le président informe Son Honneur le Maire que personne plus que lui ne regrette le départ de M. de Montigny de l'Hôtel de Ville et il ajoute que la Commission n'est nullement responsable de son départ, car, pour reconnaître ses services, la Commission, telle que composée alors, avait recommandé à la Commission des Finances d'augmenter son salaire; mais cette dernière n'a pas cru devoir se rendre à cette demande et a même jugé à propos de le retrancher complètement de la liste de ses employés.

M. L.-A. Lapointe, président de la Commission des Finances, déclare qu'il verrait avec plaisir la nomination de M. L. de Montigny comme bibliothécaire en chef, avec un salaire de \$1,500 par année.

Après délibération, la Commission s'ajourne à mercredi prochain, le 24 du courant, à 3 heures, pour étudier spécialement la question de la nomination d'un bibliothécaire en chef.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

CITY HALL

1.—Submitted and read a letter from Mr. L. N. Santerre, asking for the use of the St. Henry town hall for the purpose of giving a conference, on the 24th instant.

Permission granted on the usual conditions.

2.—Submitted and read a report from Messrs. Côté Bros & Burritt, certified by Mr. L. R. Montbriant, architect, and by the City Hall superintendent, stating that, after having tested the two City hall elevators, they had ascertained that the new elevator was constructed and the old one repaired according to the plans and specifications prepared by the architect.

Resolved: That the said report be received and that a report be made to Council asking that the City treasurer be authorized to refund Messrs. Côté Bros & Burritt their deposit made as a guarantee of the due carrying out of their contract, to wit, \$1,300, as recommended by the architect.

3.—*Resolved:* That the repairs to the City hall building entrusted to Mr. Z. Lapierre, be continued on the same conditions as those fixed by this Committee in a resolution adopted at their meeting held the 1st of March inst.

4.—Submitted and read a letter from the Brotherhood of Painters, Decorators and Paper-hangers of America, referred by Council to this Committee.

Filed of record.

PRINTING AND STATIONERY.

5.—The superintendent of the Printing and Stationery department submitted a tabulated statement of prices asked in the tenders received by the Committee for the printing of annual reports.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the printing of annual reports be awarded to Mr. A. P. Pigeon, at the price mentioned in his tender, to wit, about \$1,779.60.

6.—Submitted and read tenders for the supply and printing of 100,000 envelopes octavo, (manilla) as follows:

The Modern Printing Co.	\$165
The Perrault Printing Co.	175
Librairie Beauchemin	175
The Trades Publishing Co.	192

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer, the Modern Printing Co., at the price of \$165.

7.—Submitted a requisition from the Printing and Stationery department for printings and stationery, also for instruments and supplies for draughtsmen.

Resolved: That the said requisition be approved of, and that the superintendent be authorized to purchase the articles therein mentioned.

TECHNICAL LIBRARY.

His Worship the Mayor appeared before the Committee enquiring the position of chief librarian, and expressed the desire of seeing said position occupied by Mr. L. de Montigny; and he asked the Committee if they had any special reasons for dismissing Mr. de Montigny.

The chairman informed His Worship the Mayor, that no one more than he, regretted the retirement of Mr. de Montigny and he added that the Committee was in no wise responsible for the same, for, in order to reward his services, the Committee, as then composed, had recommended to the Finance Committee to increase his salary; but the latter Committee had not deemed it advisable to concur in such recommendation, but, on the contrary, they had struck his name from the list of employees.

Mr. L. A. Lapointe, chairman of the Finance Committee, stated he would be pleased if Mr. L. de Montigny was appointed chief librarian, with a salary of \$1,500 per annum.

After deliberation, the Committee adjourned until Wednesday next, the 24th instant, at 3 o'clock, to consider especially the question of appointing a chief librarian.

CHS.-E. GAGNON,
Secretary.